

Für Ihre Nachrichtenbeiträge danke ich bestens; wir werden Ende Februar, wie ich hoffe, dieselben an die Zukunft richten, um das Heft rechtzeitig fertig zu stellen. Unsere Plenarversammlung findet doch wohl wieder im April statt?

Mit dem Halle-Brief sind wir im Seminar noch beschäftigt. Der Text stimmt in den Hauptzügen mit dem Wiener Cod. mit dem Druck bei Gwozd, aus dem alle übrigen Passagen, überwiegt: was Pertz' Collection reichen mehr hat als der Druck, ist nun auf Fortspausen Bouquets, mit denen Text Pertz verglichen hat, zuverlässigzuführen. Später ist auch eine Collation des Theotmar-Briefes, den man mit kaum doch zusammen abdrucken möchte, in unserer Sammlungen? Wenn nicht, so würde ich mir den Wiener Codex doch einmal holen lassen. Der Kölner ist, wie Hauffhalter richtig erkannt hat, Abdruck des Wiener Codex, und auf dem Kölner beruht wieder Gwozd, es darf für die Edition nur die Wiener Ms. in Betracht kommen.

Wenn Cartellieri aus Rom zurückkehrt, würde er vielleicht in Mezzo einen Tag für uns Halt machen können. Wie wir aus Auskängsbogen des

noch nicht veröffentlichten Codex dgl. Abdruck erreichen, die ich Cesare Paoli verdaute, ist im Stadtarchiv von Arezzo, wo man es nicht suchen könnte, das Original einer Faksimile <sup>ausgestellt</sup> <sup>ein Kloster bei</sup> für Cortona zu Tage gekommen, deren Text wir mit ungänglichen Mitteln nach ganz sehr verdorbenen Cortonaren ab-  
schreiben hingefüllt haben. Dieser ist schon gedruckt, wir haben also keine Sorge. Aber ich möchte doch gern eine Abdruck des neugefundenen Textes haben, was eventuell, sei es durch einen Carton, sei es durch einen zweiten Abdruck im Anhang den neuen Fund noch verwerten zu können. Vielleicht haben Sie die Güte mir Cartellieris Adresse mitzutheilen, dann ich dann direkt schreiben würde.

Papst wird Münster gefallen nur als eine Übergangssposition betrachten. Ob nach Breslau, wenn Schulte hier kommt?

Mit herzlichen Grüßen und  
seinen Empfehlungen von seinem Frau

Ihr ergebener

H. Breitau